



Silicon Valley Bank (SVB) era una institución financiera líder para empresas de tecnología, ciencias de la vida, energía y recursos sostenibles. Sin embargo, recientemente sufrió su caída debido a una serie de eventos desafortunados.

La primera señal de problemas para SVB fue cuando anunció una disminución significativa en sus ganancias para el tercer trimestre de 2022. Los inversores se preocuparon por la caída del rendimiento financiero de la institución financiera y comenzaron a retirar su inversión en el banco.

Luego, el banco enfrentó una serie de desafíos regulatorios. La Oficina del Contralor de la Moneda (OCC) de Estados Unidos emitió una orden de consentimiento contra SVB por su supuesta falta de cumplimiento con las leyes y regulaciones bancarias. La orden requería que SVB tomara medidas correctivas inmediatas y pagara una multa significativa.

Además, SVB ha sido objeto de críticas por parte de algunos de sus clientes. Varias empresas tecnológicas se han quejado públicamente de la falta de atención y apoyo que han recibido del banco. Estas quejas llevaron a algunos clientes a buscar otros proveedores financieros para satisfacer sus necesidades.

SVB enfrentó una serie de problemas internos. Hubo una alta rotación de personal y se filtró información sobre una cultura laboral tóxica dentro del banco. Estos problemas llevaron a una disminución en la moral y al descontento de los empleados.

¿Por qué ha ocurrido el colapso?

En el transcurso del último año, dos factores principales han afectado significativamente al banco: la disminución del valor de las acciones de empresas tecnológicas y el aumento agresivo de las tasas de interés en Estados Unidos para abordar la inflación.

Durante los últimos dos años, el banco invirtió una gran cantidad de bonos de renta fija con



los depósitos de sus clientes, lo que normalmente se considera una inversión segura. Sin embargo, cuando los tipos de interés aumentan, los precios de los bonos disminuyen, lo que provocó que la inversión del SVB perdiera valor.

Si hubieran podido mantener los bonos durante varios años, la situación no habría sido tan problemática. Desafortunadamente, la situación económica actual ha llevado a muchos clientes del banco a retirar sus depósitos debido a la falta de liquidez.

Sin otras opciones de financiación disponibles y debido a los altos tipos de interés, los clientes se vieron obligados a retirar sus depósitos para pagar sus deudas. El banco no tenía suficiente liquidez para satisfacer las demandas y se vio obligado a vender los bonos a pérdida.

El 8 de marzo, el banco anunció que estaba buscando recaudar US\$2.250 millones para cubrir las pérdidas, lo que generó miedo y provocó que los clientes comenzaran a retirar sus fondos por temor a perderlos. La mayoría de las cuentas del Silicon Valley Bank tenía fondos que superaban la cantidad asegurada de US\$250.000, lo que llevó a los clientes y empresas a temer una posible quiebra del banco y perder todo su dinero.

La situación empeoró cuando el valor de las acciones del banco se desplomó más del 60% generando un pánico aún mayor entre los clientes.

Silicon Valley Bank sufrió una serie de desafíos que lo llevaron a una caída en su rendimiento financiero y su reputación. Desde la disminución en sus ganancias hasta los desafíos regulatorios, las quejas de los clientes y los problemas internos, SVB lo sacudió la tormenta perfecta para propiciar la caída de un gigante tecnológico.